

undefined - lundi 17 juin 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

La fête de la Musique sera sensationnelle vendredi



La fête de la Musique attire habituellement plusieurs milliers de personnes à Creys-Mépieu.

À Creys-Mépieu, la soirée du vendredi 21 Juin promet d'être festive, avec un florilège de tubes français et internationaux. Trois groupes d'artistes se succéderont : Courant d'Eire en début de soirée pour des morceaux traditionnels irlandais arrangés genre rock, Covertramp, un groupe de six musiciens professionnels qui proposeront des tubes de Supertramp, enfin Morphine, pour une immersion totale dans l'univers d'Indochine. La petite restauration sera assurée par le Sou des écoles et la buvette par l'Union sportive Creys Morestel. Le lundi 10 juin, une réunion a eu lieu avec la gendarmerie et les pompiers sous la direction de Philippe Fillod, adjoint au maire : une entreprise de sécurité veillera au bon déroulement de la soirée, aucune glacière, aucune bouteille ne seront admises à l'entrée du site et un parking deux roues et personnes à mobilité réduite sera en place à proximité de l'entrée.